



私たちの湘南御行会だより

湘南御行会発行

平成27年6月15日 160号

「片老連」健康ウォーキングに参加しました

晴天に恵まれた5月27日、恒例の片老連「健康ウォーキング」が開催されました。今年の目的地は新林公園。朝9時にしおさいセンターに集合し、軽い準備運動を済ませて、花土さんの先導で一同新林公園に向かってスタート。約2キロの道のりを汗をかきかき、全員40分ほどで無事到着し喉を潤しました。公園には原さんが待機しておられ、公園・古民家の歴史等を詳しく話して下さいました。湘南御行会からは12名が参加、初夏を思わず暑さでしたが皆さんお気に完走、爽やかな汗をかきました。 岩田記



平成27年度第一回消費生活講座を受講しました

テーマは「騙されるな」でした。湘南御行会から高橋、岩田、花土の3名参加。前半は藤沢警察の警官による、投資話に騙された主婦の話の芝居。後半は消費生活専門相談員、小野裕子さんの「だまされるな！あんな手口！こんな手口！」面白い話もありますが字数の都合で結論だけ記します。

悪質商法の手口

- ① 催眠商法 タダでもらえる、あなたが当たった幸運です。
- ② 利殖商法 高配当、高値で買い取る、など言葉巧みに誘う。
- ③ 送り付け商法 アンケートから始め、無料サンプル、繰り返し電話勧誘。脅しも。
- ④ 当選商法 海外からのエアメールで高額な賞金が当たったなど。
- ⑤ 訪問販売 親切にしてくれるからとつい。
- ⑥ 点検販売 「急がないと家が危ない」などと不安をあおる。

おかしいと感じたら消費生活センターへ

- ① 「見るだけ」「話しだけ」には要注意！
- ② いらないときはきっぱり断る「いいません！」 “いいです、結構です” は断ったことに
ならないことに注意。
- ③ 契約をせかす業者にご用心！
- ④ 「必ずもうかる」と誘われたら、断ろう！
- ⑤ その場で「契約しない！」「支払わない！」
- ⑥ 契約する前に、家族や周囲の人にまず相談！

藤沢市消費生活センター 受付 9時～12時・13時～16時 産業NDビル6階

Te l 0466-25-1111 (代表) 内線 2593～2594 「気楽に相談しましょう」

花土記



少々時期外れですが、5月の第2日曜日は母の日。この母の日の由来、みなさん御存じでしたか？

話は諸説有ります、確実に定着させたのはアメリカです。100年以上前のこと、とある女性がいました。1905年5月彼女の最愛の母が亡くなり、追悼会を行いました。その時彼女は、教会に、亡くなった母との思い出として母が好きだった「白いカーネーション」を贈ったのです。教会は、贈られたカーネーションを、参加者に一輪ずつ手渡しました。この日が「母の日」の起源とされています。その後、「赤いカーネーション」が、存命の母親に贈られる風習となり、定着しました。一女性の思いはアメリカの人々を動かし1914年アメリカ連邦議会在、5月の第2日曜日を「母の日」とする法律を制定し祝日としました。

一方日本では、大正初期1916年の頃、キリスト教会・日曜学校などで「母の日」がスタートしました。

次第に、教会でのお祝い行事とし開催されて行きます1931年(昭和6年)には、大日本連合婦人会の結成がキッカケとなり、皇后(香淳皇后)の誕生日である3月6日が「母の日」と決まりました。この時点では、現在の母の日と日付が違っています。1937年(昭和12年)に、お菓子メーカーの「森永製菓」などが、「母の日」をアピールする行動を開始しました。そんな流れから、母の日は全国的に広がっていきます。その後、1947年(昭和22年)になると、日本はアメリカの影響を受けて、今までの3月6日の「母の日」が、公式に5月の第2日曜日に変更されたのです。

お菓子メーカーである「森永製菓」が、「母の日」と関連が強かったことを知り驚きました。バレンタインデーにチョコレートを配るのも菓子メーカーの陰謀？と言うか何かにつけ日本ではお菓子屋さんイベントを盛り上げています。

さあ、ここからが言いたいことです。子供の頃、何故父の日が無いのかと単純に思いました。調べてみると父の日、有りました。アメリカ発祥の記念日です、6人の子を男手ひとつで育てた父親の姿を見て娘が「母の日があるなら父に感謝する日も作りましょう」と牧師・教会に願い出て、1910年6月19日に最初の祝典を実現させたのだそうです。母の日にはカーネーションなら、父の日にはどんな花を？ 実は、父の日はバラの花がシンボルだそうです。前出の娘が父の墓前に白いバラを供えたからとのこと、母の日父の日も、スタートはキリスト教につながっているのですね。バラの色は、存命する父がいれば赤、亡くなっていたら白という風に意味づけられています。

日本では男性に花を贈る習慣が無いので、定着していませんネ。かつては、か弱いのが、女性と決まっていたましたが、最近逆転。か弱く健気な男性の為に6月第3日曜日21日には、お桃子1本追加宜しくお願い致します。

こちらは今からでも充分間に合います。酒造メーカーさん何とか盛り上げて頂けませんか？ 岩田記



7月誕生会イベントが決まりました

7月23日(木) 13時30分より開催の誕生会のイベントは「本の朗読」に決まりました

先月号で役員が朗読会に行った話をしましたが、その時出演された片瀬4丁目在住の永峯美恵子さんに出演を依頼し、快諾していただきました。皆様ふるってご参加ください。誕生会開催案内は近日中に発行します

バザー開催ご協力をお願い

8月27日(木)の御行町祭礼で今年も、湘南御行会は恒例のバザーを開催いたします。皆様のご協力を宜しくお願い致します。今からご協力いただける。お品の確保を心に留めておいてください。

今後の主な行事予定

- ◎ 6月17日(水) 13時 「片老連」定例会議
- ◎ 6月25日(木) 9時30分 定例役員会
- ◎ 7月2日(木) 高齢者福祉会
藤沢市民会館
- ◎ 7月9 or 10日臨時役員会
- ◎ 7月23日(木) 13時30分 誕生会 しておさい
- ◎ 7月23日(木) 役員会
- ◎ 8月27日(木) 御行町祭礼 バザー開催

編集後記

この会報がお手元に届くころは梅雨入りかと思えます。梅雨の時期は食中毒の時期でもあります。食中毒予防3原則に、細菌やウイルスを「付けない」「増やさない」「やっつける」が有ります。それは洗う(手、食物)食品は低温で保存(冷蔵冷凍庫)そして加熱して食べる事を意味します。かと言って冷蔵庫を過信することなく、怪しい(時間が経った)食べ物は捨てる思い切りが必要です。 岩田記

